



Noche de Dios...

Noche de Dios, cercada por el día,
con vigilia de gozo estremecido,
por las sendas del monte florecido
ha llegado un mensaje de alegría.

En los brazos gozosos de Maria,
se nos muestra Jesús recién nacido.
Cada rayo de aurora es un latido
que del Cielo el Señor hoy nos envía.

Noche de Dios, la palma y el romero
ponen verde rumor por los caminos
y rosas en la nieve de tu albura.

Y en la cumbre radiante de un lucero
cantan amanecer coros divinos,
pregonando la paz desde la altura.

CLEMENTE PALENCIA



Con este número entra nuestra revista en el VIII año de su fundación, y es grato para nosotros comprobar la marcha ascendente en asociados de «ESTILO», cuya Asociación comenzó con 50 y cuenta en la actualidad con 350, siendo solicitada por el Instituto de Cultura Hispánica y otros centros culturales y literarios.

Sostiene intercambio con las siguientes revistas nacionales: «Alcalá», «El Cobaya», «Gánigo», «La Niña», «Advinge», «Arquero», «Consigna», «Ixbiliah», «Pleamar», «Angelus», «Malvarrosa» y «Mairena» (Buenos Aires), a las que saludamos cordialmente desde estas páginas al terminar con toda felicidad el año 1954.